

Marie-Louise Gräfin von Mandelsloh

hat ein bewegtes Leben hinter sich.

Heirat, drei Kinder, 1970 Witwe, 1974 zweite Heirat waren die Stationen.

Nach Abitur, Arbeitsdienst und Sportdiplom an der Uni Göttingen
wechselte sie ins Architekturfach an der TH Breslau.

Bei Kriegsende floh sie in ihre Heimatstadt Hannover und schloss an der
T. H. Braunschweig 1953 ihr Studium als Diplom-Ingenieur ab.

Anschließend war sie im Messestands- und Einfamilienhausbau tätig.

1974 - 99 folgten mit dem zweiten Ehemann Tierfilm- und
Fotoexpeditionen fürs Fernsehen - weltweit: 52 TV-Filme, sowie 19
Reisetagebücher in Zeichnungen, Wort und Fotos. Bildjournalistische
Tätigkeiten für Zeitungen, Verlage und Agenturen folgten.

1999 zum 2. Mal verwitwet, seitdem kreative Schmuck- und Fotokunst-
Arbeiten, etliche Ausstellungen.